
Diretor: Nelson de Paula Duarte - Bissemanário de Circulação Regional - São Sebastião do Paraíso/MG, sábado, 4 de Setembro de 2021 - ANO XXXVI - Edição: 2540 - R$ 1,50

www.jornaldosudoeste.com.br

ACISSP EM FOCO / EMPRESAS E EMPRESÁRIOS

JULIANA MEIAS : Jovem empresária teve nas vendas digitais
oportunidade de crescimento de sua empresa pág. 3

Pelos 40 anos de inclusão na
Polícia Militar, policiais femininos
recebem homenagem em Paraíso

Veja na capa  do Caderno B

Comandante da PM solicita reunião para
tratar sobre pessoas em situação de rua

Internações por covid-19 em Paraíso
em setembro se assemelham às

de 2020 em igual período

Casal em situação
de rua é  agredido a
golpes de madeira

Prefeitura encaminha
orçamento municipal

de 2022 à Câmara:
R$ 332 milhões

Preços de combustíveis em
Paraíso serão debatidos em

audiência pública quarta-feira

MPT resgata trabalhadores
em condição análoga à de
escravo em Paraíso e região

Morre o ex-prefeito
Lair Furtado, corpo foi
cremado em Ribeirão

página 4página 4

página 7
ASSCAM

página 4

Pág. 6

página 5

página 5



São Sebastião do Paraíso-MG e Região
4 de Setembro de 2021

página 2 Jornal do Sudoeste

OPINIÃO CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS

10% DO PIB PRA EDUCAÇÃO:
UMA MÁ IDEIA

Tiago Mitraud

Nesta semana, na Comissão de Educação da Câ-
mara, por apenas um voto, conseguimos rejeitar um
projeto do PSOL que determinava a realização de um
plebiscito nacional que perguntaria à população se de-
vemos ou não gastar 10% do PIB com educação. Mas,
se a educação brasileira colhe resultados tão negati-
vos, por que, então, rejeitar um projeto que buscaria
ampliar o gasto público nessa área?

1. Já temos vinculações para a educação e elas não
resolvem o problema

A Constituição prevê a vinculação de recursos para
a educação em seu art. 212, estabelecendo que a
União deve destinar pelo menos 18% de sua arreca-
dação tributária à manutenção e desenvolvimento do
ensino, enquanto estados e municípios devem desti-
nar no mínimo 25%. Se nosso problema educacional
estivesse apenas relacionado a recursos, essas
vinculações - que enrijecem o orçamento, compri-
mem outras despesas e dificultam uma boa gestão
dos recursos públicos - já deveriam ter dado conta
de aumentar a qualidade do ensino no país. Precisa-
mos quebrar a lógica de que, para melhorar a educa-
ção, basta aumentar a quantidade de recursos desti-
nados a ela.

2. Se vincular um percentual do orçamento é ruim,
vincular percentual do PIB é ainda pior

A vinculação ao PIB ignora a lógica e os limites orça-
mentários, uma vez que o governo não executa seus
gastos a partir do PIB. Hoje, mais de 95% do orçamen-

UFLA 113 ANOS
A noite de segunda-feira (30/8) marcou a abertura
das comemorações em razão dos 113 anos da
Universidade Federal de Lavras (UFLA). Ainda de
forma remota devido às restrições impostas pela
pandemia causada pela Covid-19, professores,
técnicos, estudantes e toda a comunidade puderam
prestigiar a cerimônia transmitida ao vivo através
do canal oficial da Universidade no Youtube.
Durante toda a semana, as comemorações pelo
aniversário da instituição continuaram com eventos
virtuais que visam aproximar a comunidade interna
e externa.

CONTRIBUIÇÃO
Fundada em 1908, sob o lema do Instituto
Presbiteriano Gammon, “Dedicado à Glória de Deus
e ao Progresso Humano”, a Escola Agrícola de
Lavras, inicialmente era conhecida como Escola
Superior de Agricultura de Lavras (ESAL). Hoje,
Universidade Federal de Lavras (UFLA), ela
atravessa décadas contribuindo para a melhoria da
qualidade de vida da população por meio do ensino
gratuito de qualidade, de pesquisas nas mais
diversas áreas do saber e da extensão universitária
que leva ao público o conhecimento científico que
impacta diretamente a vida em comunidade.

INAUGURAÇÕES
A inauguração de obras, nesta sexta-feira,3, no
Campus Paraíso da Universidade Federal de
Lavras (UFLA) fez parte da programação dos 113
anos da instituição que prossegue com vários
eventos. O ministro da Educação, Milton Ribeiro,
acompanhado do secretário de Educação Superior,
Wagner Vilas Boas de Souza, inaugurou os
primeiros prédios, cerimônia realizada remotamen-
te, de vez que estavam no campus de Lavras.

PRESENTES
De São Sebastião do Paraíso foram à Lavras para
a solenidade o presidente do Sebrae Nacional,
Carlos Melles, a ex-prefeita Marilda Melles (sua
esposa), o deputado Antonio Carlos Arantes, o
presidente da Câmara, Lisandro Monteiro, vereador
José Luiz das Graças, secretário municipal de
Ciência e Tecnologia, Cícero Barbosa. No campus
de Paraíso foram inaugurados o pavilhão de salas
de aulas, galpões de logística, laboratórios,
incubadoras de empresas, quadra esportiva e
campo de futebol.

RECESSO
Em virtude do feriado da Independência do Brasil,
7 de Setembro, a administração municipal decretou
recesso na próxima segunda-feira,6. Com isso as
repartições públicas não irão funcionar e a volta das
atividades acontecerá na quarta-feira,8. Com o
feriado prolongado é esperada grande movimen-
tação nos setores dos ranchos onde muitas
pessoas querem se refugiar para descansar.
Também na Câmara, estarão de folga segunda-
feira, com o feriadão. Com isso não haverá sessão
ordinária. No entanto está agendada Audiência
Pública no Plenário para quarta-feira (8/9) para
tratar do preço de combustíveis no município, que
são de arrancar o couro do freguês.

INDICAÇÃO
O vereador Pedro Sergio Delfante é o autor da
indicação ao Executivo Municipal para que a nova
praça que será construída no bairro Jardim
Diamantina leve o nome de Tereza Campolongo
Tonin. De acordo com o autor trata-se de uma
homenagem a uma mulher empreendedora, íntegra,
de muita fé. Ele destaca que Dona Tereza ao lado
do marido Luiz Tonin, iniciaram a partir de um
pequeno negócio, em 1968 com a padaria São
Sebastião o que hoje é o conceituado Grupo Tonin,
com atuação nas áreas de atacado, varejo e
agronegócio, reconhecido nacionalmente.

UTI MÓVEL
A Prefeitura de São Sebastião do Paraíso
programa realizar no próximo dia 9 de setembro a
conclusão do processo de licitação para a locação
de UTI Móvel para o município. Na oportunidade
haverá o registro de preços para escolha mais
vantajosa e eventual contratação de empresa,
destinada a prestação de serviços em locação de
UTI’s móveis, segundo requerimento da Secretaria
Municipal de Saúde, por um período de 12 meses.

UNIÃO POR JACUÍ
O deputado estadual Antônio Carlos Arantes
recebeu nesta semana em seu gabinete na
Assembleia Legislativa de Minas Gerais, a prefeita
de Jacuí, Maria Conceição dos Reis Pereira (Di
Professora). Durante agenda de trabalho,
juntamente com o chefe de gabinete da prefeitura,
Carlos Henrique, foram tratados de vários assuntos
como construção de casas populares, atração de
empresas, instalação de lombadas e ampliação da
implantação do sistema de monitoramento de
câmeras. O município recebeu R$ 1 milhão através
do Acordo da Vale.

GARGALOS
Algumas situações envolvendo moradores em
situação de rua são apontados como gargalos a
serem solucionados em Paraíso. Vários são os
boletins de ocorrência registrados envolvendo
casos de roubo, furto, porte de arma branca e até
tentativa de homicídio. Outro problema são as casas
abandonadas que estão servindo de abrigo para
estas pessoas.

to já está comprometido com despesas obrigatórias.
Logo, chegaria-se a um impasse matemático, pois, para
gastar 10% do PIB com educação, seria necessário
gastar mais de 100% do orçamento.

E o que aconteceria se a moda pega, e outros seto-
res importantes como saúde e segurança resolvem tam-
bém criar esse tipo de vinculação? Seria o caos orça-
mentário, é claro. Mas essa questão não é algo que os
autores da proposta se preocupam em responder.

3. O plebiscito não diria de onde sairia o dinheiro
Como sabemos, o orçamento público é finito. Gas-

tar mais com educação significa gastar menos com
saúde, assistência social, segurança, cultura, ciência e
tecnologia, por exemplo. A proposta, no entanto, prefe-
ria ignorar esse ponto, e simplesmente perguntar à so-
ciedade se deveríamos gastar mais com educação,
sem apresentar à população, de forma transparente,
as consequências dessa escolha.

A proposta, em resumo, apenas se propunha a ge-
rar um apelo populista, dando uma falsa esperança à
população de que votar a favor de tal vinculação resol-
veria alguma coisa. Precisamos tratar a questão edu-
cacional brasileira com mais maturidade e racionalidade,
nos dispondo a discutir propostas que de fato tenham
condições de melhorar a aprendizagem de nossas cri-
anças e jovens. Propostas como essa apenas jogam
para a plateia, trazendo ruído ao invés de soluções.

Hoje em Dia 03/09/2021)

Tiago Mitraud - Administrador e deputado federal pelo

NOVO/MG. É Líder do RenovaBR e dirigiu a Fundação Estudar

F A L E C I M E N T O S
28/08 - Hedivânia Fernanda da Luz, 41 anos
30/08 - Valquíria dos Anjos Silva, 89 anos
30/08 - Conceição Taliberti, 84 anos
30/08 - Irene de Oliveira Cezarino, 78 anos
30/08 - Ana Lúcia Justino Lopes, 71 anos
30/08 - Geni Custódia de Andrade, 80 anos
30/08 - Antônio Rola Bonfim Sobrinho

(Sargento Borracheiro), 74 anos
31/08 - Maria Salete Lemos, 56 anos
31/08 - Antônio Vicente Pereira, 65 anos
31/08 - João Batista de Oliveira, 71 anos
31/08 - Marcos Antônio de Sousa, 63 anos
01/09 - Patrícia de Paula Machado, 35 anos
01/09 - Wuemerson Gonçalves dos Reis, 42 anos
01/09 - Lair Furtado, 75 anos
02/09 - Mariana Pereira de Souza, 89 anos
02/09 - Roberto Ferreira dos Santos, 45 anos
02/09 - Otília Francelina de Sousa, 82 anos
03/09 - Marcelo Garcia, 56 anos
03/09 - Valdomiro Cândido da Silva, 69 anos
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EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA INSCRIÇÃO DE CHAPAS DOS CANDIDATOS
AS ELEIÇÕES DA DIRETORIA EXECUTIVA E CONSELHO FISCAL DA
ASSOCIAÇÃO DOS FUNCIONÁRIOS PÚBLICOS MUNICIPAIS DE SÃO

SEBASTIÃO DO PARAÍSO MG – A.F.M. QUADRIÊNIO – 2022/2026

São Sebastião do Paraíso, 01 de Setembro de 2021
A Comissão Eleitoral, por intermédio do Presidente da Associação dos Funcionários

Públicos Municipais de São Sebastião do Paraíso-MG, Sr. Emerson Ramos de Mello, no uso
de suas atribuições estatutárias, de acordo com o artigo 56 § 1º, convoca a todos os associados
em dia com suas responsabilidades sociais, que estão abertas as inscrições de chapas para os
candidatos à Diretoria Executiva e Conselho Fiscal da A.F.M., para o quadriênio de 2022 a
2026. As inscrições estarão abertas entre os dias 16 a 30 de setembro de 2021 das 9h30 às
12h, excluindo sábados, domingos e feriados, que deverão ser feitas mediante expediente
dirigido ao Sr. José Osmar Donizete Novaes, na Praça dos imigrantes nº 100 – Bairro Lagoinha
na Gerência de Arrecadação de Tributos.

O processo eleitoral ocorrerá no dia 26 de novembro de 2021 das 10h às 16h na Sede
da A.F.M., a Rua dos Antunes, nº 1.300, Centro, São Sebastião do Paraíso-MG.

O edital poderá ser consultado/retirado na sede da Associação, localizada a Rua dos
Antunes nº 1.300, Centro, São Sebastião do Paraíso-MG, ou no local das inscrições.

EMERSON RAMOS DE MELLO - Presidente A.F.M.
JOSÉ DONIZETE OSMAR NOVAES - Presidente da Comissão Eleitoral

Os direitos individuais,
como a liberdade de ex-
pressão, pilares funda-
mentais de um Estado
Democrático de Direito,
estão sob ameaça no Bra-
sil e precisam ser defen-
didos com veemência. É o
que faz agora e seguirá fa-
zendo, sempre, como prin-
cípio básico de sua atua-
ção, a Federação das In-
dústrias do Estado de
Minas Gerais (FIEMG).

Nas últimas semanas,
assistimos a uma sequên-
cia de posicionamentos
do Poder Judiciário, que
acabam por tangenciar,
de forma perigosa, o cer-
ceamento à liberdade de
expressão no país. Fala-
mos de investigações e da
possibilidade de desmo-
netização de sites e por-
tais de notícias que estão
sendo acusados em inqu-
éritos contra as fake news.
Em nosso entender, impor
sanções sem o devido
processo legal, contradi-
tório e ampla defesa é
uma precipitação, além de
inequívoca afronta à
Constituição Federal.

Conforme previsão
constitucional, “a manifes-
tação do pensamento, a
criação, a expressão e a
informação, sob qualquer
forma, processo ou veícu-
lo não sofrerão qualquer
restrição, observado o
disposto nesta Constitui-
ção”. Fica claro o propó-
sito da Carta Magna de
resguardar a todo e qual-
quer cidadão, sem distin-
ção, o direito à livre mani-
festação.

A FIEMG espera que a
exacerbação desta inter-
pretação por parte do Su-
premo Tribunal Federal
(STF) seja revisada. Atu-
ar, assim, será fundamen-
tal para resguardar o Es-
tado Democrático de Di-

Manifesto
pela liberdade

reito, em que as liberda-
des individuais devem ser
sagradas e asseguradas
permanentemente. Elas
são condição para um
país prosperar, garantin-
do segurança jurídica e
institucional para investi-
dores e empreendedores.

É preciso deixar claro:
a defesa dos direitos indi-
viduais é o único caminho
para construir um futuro
de desenvolvimento e
prosperidade para o Bra-
sil. É fundamental garan-
tir que todos os brasilei-
ros tenham assegurado
seu direito à liberdade de
expressão. Não queremos
que hoje aqueles que ce-
lebram eventuais censu-
ras sejam os censurados
de amanhã.

Neste sentido, consi-
deramos oportuna a cita-
ção do ministro Marco Au-
rélio Mello (ADPF 572)
que, ao relembrar a fes-
tejada lição do professor
Adilson Abreu Dallari, as-
sim afirmara: “Supremo
não é sinônimo de abso-
luto; é um dos Poderes
que integra um dos Pode-
res da República”.

Lutar pela segurança
jurídica e institucional é
fundamental, principal-
mente neste momento em
que o país está combalido
pela pandemia e busca
retomar o crescimento
econômico. Lutamos pela
geração de oportunida-
des para milhões de bra-
sileiros, que buscam viver
com dignidade em um país
que garante a cada um, no
pilar da Separação dos
Poderes, o respeito às in-
dividualidades, às opini-
ões e aos direitos funda-
mentais.

FEDERAÇÃO DAS

INDÚSTRIAS DO ESTADO

DE MINAS GERAIS (FIEMG)

• DO LEITOR •
AGRADECIMENTO

Valma Moura agradece o atendimento do funcionário
público ADRIANO LOPES DE SIQUEIRA, recepcionista do
anexo da prefeitura. “A pessoa certa no lugar certo”.

COMUNICADO
O escritório Contabilidade Dorival Machado e Filhos comunica
que não é mais o responsável contábil pelas empresas abaixo, a
partir de 31 de agosto de 2021, não se responsabilizando pela
entrega de quaisquer documentos ou declarações para os órgãos
públicos federais, estaduais e municipais e que a documentação
das referidas empresas estão à disposição dos sócios.
- VIANAS MODA INTIMA LTDA, 12.694.381/0001-35.
- MORAES E OLIVEIRA COMERCIO DE SALGADOS LTDA,
17.778.195/0001-06.

PANFLETEIRO
DISTRIBUO PANFLETOS COM HONESTIDADE E ECONÔMIA.

Tratar Rua Francisco Bruno, 100
ou pelos fones  3531-8747 ou 99103-5441

ANDRÉ LUIZ BOZELI
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EMPRESAS E EMPRESÁRIOS

A jovem empresária, Juliana
Capato Peixoto, administradora de
empresas, formada pela Libertas
Faculdades Integradas é proprie-
tária da microempresa, Juliana
Meias, em atividade desde novem-
bro de 2014 à rua Pimenta de
Pádua, 925, área central de São
Sebastião do Paraíso.

Seus pais são comerciantes no
segmento de madeiras, e Juliana
disse ter crescido “vivenciando o
comércio”. Como empresária,
também têm lhe valido ter estuda-
do na Escola Técnica de Forma-
ção Gerencial (ETFG), que em sua
implantação em São Sebastião do
Paraíso teve como mantenedora a
Associação Comercial e Industri-
al, Agropecuária e Serviços
(ACISSP), em parceria com o
Sebrae-MG. Ensino de alto nível
que veio para o Brasil espelhando
em modelo ainda hoje utilizado na
Áustria.

Com o passar dos anos o
Sebrae-MG desfez a parceria e a
ACISSP ainda a manteve por mais
algum tempo. No entanto, mesmo
considerando mensalidades pagas
por alunos, o subsídio com que a
Associação Comercial arcava
para complementar as despesas,
acabou inviabilizando a continuida-
de do curso.

Juliana concluiu a ETFG em
2013. “Sou suspeita para falar,
pois sempre fui muito “apaixona-
da” pela ETFG). Se eu tivesse fi-
lhos e a escola em funcionamen-
to, com certeza eles estudariam
lá. Foi uma escola que acrescen-
tou muito em minha vida, na mi-
nha carreira. Aprendi muita coisa
lá, me desenvolvi, foi excelente”,
afirma.

“Nasci em Araraquara (SP)
onde vivi até aos 13 anos, e a in-
dústria Lupo é de lá. Viemos para
São Sebastião do Paraíso em 2008
e senti falta de uma loja com a li-
nha completa da Lupo. Foi onde
surgiu a ideia, e em novembro de
2014 montei a loja”, disse.

“Foi desafiador, eu estava com 18
anos. Dediquei-me e aprendi bastan-
te. Agora com a pandemia foi um de-
safio maior ainda. Mas fomos supe-
rando e nos adequando àquilo que o
mercado estava pedindo, e graças a
Deus está dando certo”.

Antes de ter sua loja ela fez es-
tágios pela ETFG, na época na
Cooparaiso, onde passou por diver-
sos setores (marketing, no de agro-
nomia que disse ter gostado bastan-
te, e também no que oferecia cursos
para os produtores). Trabalhei tam-
bém no Sicoob Paraisocred, e sali-
enta que foram experiências valio-
sas, disse.

Juliana Meias
Jovem empresária teve nas vendas digitais

oportunidade de crescimento de sua empresa

Juliana trabalha com toda a linha
da Lupo, masculino, feminino e para
crianças. São langeries, cuecas, to-
dos os tipos de meias (social, espor-
tivas),  roupas apropriadas para prá-
ticas em academias, meia-calça, pi-
jamas, dentre outros produtos.

Além das vendas presenciais na
loja que voltam a se aquecer, ela diz
que tem buscado conhecimento, fei-
to cursos para aprimorar as vendas
online pelo sistema digital, usando
ferramentas com o Instagram,
Facebook, Whatsapp. “Com a va-
cinação, as pessoas têm se sentido
seguras para voltar a comprar dire-
tamente nos estabelecimentos, e es-

Nelson Duarte

Juliana Capato Peixoto, administradora de empresas

tão consumindo mais. Por sua vez,
o e-commerce possibilitou o  cres-
cimento de minha empresa, sem a
necessidade de ampliação da estru-
tura física da loja, aumentaram as
vendas sem aumentar custos”, sali-
enta.

Essa mudança para o digital fi-
cou bem forte aqui na loja, um novo
sistema de vendas que veio para fi-
car, enfatiza.

Juliana também prevê boas ven-
das nesse período até o final de ano.
“Será bom, principalmente compara-
do ao ano passado em que as pesso-
as estavam receosas. Agora já há o
entendimento de como se previne e

se cuida contra o vírus. Ainda mais
com a vacinação, as pessoas es-
tão mais confiantes para comprar,
presentear principalmente”.

A Associação Comercial, no
ponto de vista de Juliana, contri-
bui muito nesse contexto. Menci-
ona como exemplo, ações feitas
desde o ano passado, com sortei-
os para aquecer e movimentar o
comércio. “Mais recentemente
recebi a visita de uma funcioná-
ria da ACISSP que me mostrou
os vários serviços prestados as
parcerias que ela tem, e achei
bem interessante”, concluiu
Juliana Capato Peixoto.

A ACISSP (Associação Co-
mercial, Industrial, Agropecuária
e de Serviços de São Sebastião
do Paraíso) promoverá pelo me-
nos dois grandes eventos gra-
tuitos e abertos à participação
geral durante este mês de setem-
bro. O primeiro será uma palestra
presencial em seu teatro que abor-
dará a Lei Geral da Proteção de
Dados (LGPD) e o segundo a reu-
nião da Câmara Setorial das Mu-
lheres.

A palestra sobre a LGPD
acontecerá no dia 15 de setem-
bro, às 19h no Teatro da ACISSP.
O evento é promovido em parce-
ria com a 41ª Subseção da OAB
(Ordem dos Advogados do Bra-
sil) de São Sebastião do Paraíso.
A legislação começou a aplicar
penalidades no último dia primei-
ro de agosto.

A Lei Geral de Proteção de
Dados estabelece regras especí-
ficas para o tratamento, uso e
proteção da privacidade de da-
dos pessoais coletados e gera-
dos tanto por aplicações e servi-
ços digitais ou físicos. A legisla-
ção traz ainda, várias garantias
ao cidadão em relação ao uso de
seus dados pessoais, permitin-
do solicitar a revogação do con-

ACISSP promove importantes eventos
no mês de setembro de 2021

Palestra sobre a Lei Geral de Proteção de Dados e reunião da Câmara Setorial
da Mulher Empreendedora trarão conhecimento e incentivo à comunidade local

sentimento entre outras ações.
O tratamento das informa-

ções deve ser feito levando em
conta alguns requisitos, como
finalidade e necessidade, a serem
previamente acertados e informa-
dos ao titular. Na LGPD, o con-
sentimento do titular dos dados
é considerado elemento essen-
cial.

O evento contará com duas
palestrantes: - Cíntia Rosa Perei-
ra de Lima, professora de Direito
Civil da Faculdade de Direito da
USP-Ribeirão Preto. Doutora em
Direito Civil pela Faculdade de
Direito-USP com estágio na Ot-
tawa University (CA)-Doutorado
Sanduíche, Líder e Coordenado-
ra dos Grupos de Pesquisa "Ob-
servatório da LGPD", "Observa-
tório do Marco Civil da Internet"
(CNPq) e do Grupo de Estudo
"TechLaw" (IEA/USP). Presi-
dente do Instituto Avançado de
Proteção de Dados - IAPD.

- Amanda Di-Tano, advogada
graduada pela Universidade de
Uberaba - UNIUBE, Pós-Gradu-
ada em Direito Tributário pelo
IBMEC/DAMÁSIO, Curso de
extensão direito e internet pela
USP/RP, Cursando Qualificação
Encarregado/DPO pelo Instituto

Avançado de Proteção de Dados
- IAPD, Associada Fundadora,
membro da comissão Jurídica e
componente do BLOG IAPD.

"A LGPD tem um aspecto de
segurança de dados muito impor-
tante e empresários, comercian-
tes e usuários dos serviços digi-
tais devem observar as aplica-
ções da legislação de forma a
evitar penalidades. O cidadão
precisa saber quais são seus di-
reitos e também os seus deveres
nessa nova lei. A parceria com a
OAB é fundamental nesse senti-
do para que os advogados este-
jam aptos a orientar seus clien-
tes sobre ela. As palestrantes são
especialistas no assunto e pode-
rão explanar sobre vários aspec-
tos de sua aplicabilidade. Eu acre-
dito ser uma contribuição impor-
tante da ACISSP na discussão
e conhecimento aprofundado
da lei", destacou o presidente
da ACISSP,  Ailton Rocha de
Sillos.

A palestra é gratuita e pode-
rá ser assistida presencialmente
no Teatro ACISSP, que terá sua
capacidade de público reduzida
por conta das ações de controle
e combate ao corona vírus, ou
pela canal do YouTube da asso-

ciação no endereço www.you
tube.com/acissp. A Líder TV tam-
bém transmitirá a palestra atra-
vés de seus canais digitais.
Quem optar por assistir a pales-
tra presencialmente deverá fazer

sua inscrição gratuita no site
www.acissp.com.br.

O segundo evento será a
reunião setorial da Câmara das
Mulheres, a acontecer no dia 21
de setembro. Instituída para dis-

cutir formas de incentivo e apoio
às empreendedoras locais, este
primeiro encontro terá por obje-
tivo implantar esse fórum e deli-
near as ações a serem desenvol-
vidas, organização do órgão e
estabelecimentos de objetivos.

O objetivo essencial da Câ-
mara é o de unir mulheres empre-
endedoras em busca de aprimo-
ramento profissional, networking
e fomento ao empreendedorismo
mostrando o potencial das empre-
sas comandadas por mulheres e
sua importância na economia e
geração de empregos locais.

"O encontro irá apresentar o
que é a Câmara para as mulheres
empreenderas de nossa cidade e
propor ações que cumpram a sua
missão primordial de auxiliar as
mulheres paraisense a empreen-
der", destacou Ailton Sillos.

A reunião acontecerá na
sede da ACISSP e as mulheres
interessadas em integrar essa
Câmara podem fazer sua inscri-
ção no site da associação:
www.acissp.com.br.

Mais informações sobre os
eventos podem ser obtidos nas
redes sociais da associação, pelo
telefone (35) 3539-4400 ou pelo
WhatsApp (35) 98845-4743.
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O deputado federal Emidi-
nho Madeira recebeu comu-
nicado no início desta sema-
na do diretor-geral do DNIT
– Departamento Nacional de
Infraes-trutura de Transpor-
te, - general Antônio Leite dos
Santos Filho, informando que
o “Projeto Executivo das
obras de implantação e pavi-
mentação de seis segmentos
descontínuos na rodovia BR-
265/MG, entre Alpinópolis e
Jacuí, está em fase de con-
clusão do orçamento, e que
após o Projeto Executivo e
obtenção das licenças ambi-
entais, a execução das obras
estarão condicionadas à apro-
vação do PLN 15/2021, no
Congresso Nacional”, diz tre-
cho do ofício.

Segundo Emidinho Madei-
ra, que intercedeu para que a
obra fosse incluída no OGU -
Orçamento Geral da União,

esta foi mais uma importante
etapa vencida. “Ressaltamos a
atenção do diretor-geral do
DNIT, General Santos Filho,
que cumpriu o compromisso

que assumiu com a gente de
abrir a necessária ação orça-
mentária ainda neste ano, após
audiência que fizemos com ele
no dia 21 de julho. Fizemos

um grande esforço junto a
Bancada Mineira para que a
conclusão da BR-265 fosse
incluída no OGU. Agora va-
mos trabalhar para apresenta-
ção de emenda ao orçamento
de 2022, que permitirá então
a licitação e execução da obra
no próximo ano. Estamos bas-
tante otimistas que agora, de-
pois de mais de 13 anos para-
da, essa rodovia de grande
importância para toda a nossa
região, seja concluída”, res-
saltou o parlamentar.

“Nossos agradecimentos
ao diretor-geral do DNIT, Ge-
neral Santos Filho, pela sensi-
bilidade em atender pleito de
grande alcance econômico e
social para Minas e o Brasil, e
também a todos os deputados
da bancada mineira que são
parceiros nessa luta pela
finalização da BR-265”, con-
cluiu Emidinho Madeira.

Trecho entre Alpinópolis e Jacuí
poderá ser concluído ano que vem

Deputado Emidinho Madeira tem resposta positiva do DNIT sobre a BR 265

Trecho da BR-265, em Alpinópolis

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG ABERTURA DE
LICITAÇÃO Proc. nº 218/21, Pregão Pres. nº 37/21, abertura dia 21/09/
21, 08h, para “Aquisição de materiais de construção”; AVISO DE
REVOGAÇÃO Proc. nº 202/21, Pregão Pres. nº 40/21, R.P. nº 15/21,
objeto “Registro de Preços para eventuais aquisições de óleos lubrificantes,
graxas, agente redutor líquido (ARLA 32), fluídos e materiais de limpeza
automotiva”. O edital e o despacho de revogação estão à disposição dos
interessados na sede da Prefeitura Municipal de Itamogi/MG, à Rua Olímpia
E. M. Barreto nº 392, Lago Azul das 09h às 16h e no site
www.itamogi.mg.gov.br. Maiores informações telefone (35) 3534-1104 e-
mail licitacao@itamogi.mg.gov.br. 03/09/21 - Ronaldo Pereira Dias -
Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG através do Prefeito
Municipal no uso de suas atribuições homologa e firma Contrato ref. ao
Proc. nº 208/21, T.P. nº 12/21, cujo objeto é “Contratação de empresa
especializada para construção de praça e urbanização/revitalização do cristo,
loteamento Pq. Do Sabiá – Itamogi/MG”, com a empresa RECON
CONSTRUTORA LTDA, CNPJ 34.683.835/0001-05, pelo valor global de
R$ 299.103,09; Proc. nº 201/21, Pregão Pres. nº 39/21, cujo o objeto é
“Contratação de empresa especializada para prestação de serviços de
recauchutagem de pneus dos veículos da frota desta Prefeitura Municipal”,
com as empresas DENIPOTTI & DENIPOTTI COM E
RECAUCHUTAGEM DE PNEUS, CNPJ 03.050.725/0001-82, pelo valor
global de R$ 129.700,00; J P BELEZE, CNPJ 54.054.937/0001-79, pelo
valor global de R$ 78.846,00; ACTUAL PNEUS LTDA – ME, CNPJ
13.668.217/0001-16, pelo valor global de R$ 136.950,00. Itamogi/MG -
03/09/2021 - Ronaldo Pereira Dias - Prefeito Municipal

Sebastião Tadeu Ribeiro

Com os constantes aumen-
tos que estão acontecendo nos
preços dos combustíveis , os
sacrificados consumidores mi-
neiros , principalmente consu-
midores paraisenses para faze-
rem economia estão cada vez
mais aprendendo pesquisar pre-
ços, indo abastecer seus veí-
culos em cidades paulistas mais
próximas de Paraíso, no caso
Altinópolis, França e Ribeirão
Preto, sendo altamente com-
pensador.

A evasão de consumidores
paraisenses é enorme, princi-
palmente os que usam seus
veículos como ferramenta de
trabalho, vendedores , trans-
porte de passageiros e também
os que vão atrás de seus afa-
zeres ou compromissos do
corriqueiros do dia a dia.

Nesta semana quatro con-
sumidores paraisenses procu-

ram o JS  apresentando fotos
e cupons fiscais comprovan-
do o valor que pagaram pelo
litro da gasolina e etanol em
cidades paulistas.  Dois deles
abasteceram no mesmo posto
de combustíveis em Ribeirão
Preto, pagaram pelo litro da

gasolina R$ 5,45 e o etanol R$
4,09.

Outro consumidor também
em Ribeirão Preto, pagou pelo
litro da gasolina R$ 5,44.9 e o
etanol R$4,09.9. Na vizinha
cidade paulista, Altinópolis, o
litro da gasolina custa R$ 5,55.9
e o etanol R$ 4,25.9 .   Fazen-
do comparação dos preços co-
brados nas citadas cidades em
relação a São Sebastião do Pa-
raíso, em certos casos a dife-
rença ultrapassa a casa de um
Real, pago a mais pelo consu-
midor paraisense.

Sabemos que alíquota do
ICMS cobrada sobre os pre-
ços dos combustíveis no Esta-
do de São Paulo é inferior a do
Estado de Minas Gerais, mas
tem inúmeras cidades mineiras
que vendem combustíveis mais
baratos que e, São Sebastião do
Paraíso.

Nesta sexta-feira, 3 de se-
tembro, o preço mais barato do

litro de gasolina vendida em
Paraíso, era R$ 6,49.9 -,  etanol
R$ 4,79.9 e o diesel R$ 4,68.9.
O preço mais caro de gasolina
R$ 6,79.9 -, etanol R$ 5,19.9
e o diesel R 5,05.9.

Na próxima quarta-feira (8/
9), a Câmara de São Sebastião
do Paraíso realizará Audiência
Pública em seu Plenário para
tratar do preço de combustí-
veis no município

Distribuidoras de gás de
cozinha GLP, anunciaram nes-
ta semana um reajuste de au-
mento de preço de 7%. Em
nossa edição do próximo sába-
do, 11 de setembro, vamos
verificar como estará o valor
do preço do gás ao consumi-
dor paraisense.

Infelizmente os órgãos pú-
blicos governamentais   que
são responsáveis para atuar em
defesa do consumidor brasilei-
ro, perderam a autonomia e vi-
raram fantoches.

Um comparativo entre o
número de pacientes internados
na Santa Casa de Misericórdia
de São Sebastião do Paraíso
em 3 de setembro de 2020 e
2021 revela que a situação nes-
te momento é quase semelhan-
te. Depois de registrar picos
com índices de ocupação de
leitos que superaram a casa
dos 100% em junho, com o
avanço da vacinação o quadro
de internações vem caindo a
ponto de detectar números pró-
ximos ao que se tinha há um
ano, quando a pandemia ainda
era um grande mistério. Mes-
mo assim o município registrou
na sexta-feira,3, 38 novas no-
tificações e 15 novos casos.

Conforme o boletim, com
os números de novos registros
apurados, o total de notifica-
ções chegou a 19.483 casos.
Já a soma dos casos confirma-
dos é de 6.904 ocorrências. Se
comparado com os indicado-
res deste mesmo dia no ano
passado é possível verificar
como foi a evolução da doença
no município no intervalo de 12
meses.

Em 2020, neste dia Paraíso
tinha 2.090 notificações e 395
casos confirmados. O cresci-
mento foi de 17.393 notifica-
ções e 6.609 pessoas que tes-
taram positivo.

Um dos dados que mais
chamam a atenção é que desde
o início da pandemia até 3 de
setembro de 2020 Paraíso ti-

nha apenas oito óbitos provo-
cados pela doença e terminou
aquele ano com 50 casos. De
janeiro até 3 de setembro de
2021, a quantidade de faleci-
dos saltou para 272 óbitos. As
mortes descartadas eram 17 e
atualmente são 62.

Em relação às internações
no dia 3 de setembro de 2020,
a Santa Casa estava com nove
pacientes na Enfermaria, sen-
do sete paraisenses. Agora,
nesta sexta-feira,3, são 12 pes-
soas hospitalizadas nesta ala,
sendo nove de Paraíso.

Na UTI Covid, eram três
internados, sendo duas pesso-
as da região e nesta sexta, são
quatro ocupantes dos leitos
disponibilizados, apenas um de
Paraíso.

Também chama a atenção
a elevação do número de paci-
entes recuperados, com 297 há
um ano, e agora são 6.591 pes-
soas. Os internados no ano
passado eram seis e nesta sex-
ta-feira, nove. Os paraisenses
internados eram seis e atual-
mente nove, no dia 3 de setem-
bro. Já as pessoas mantidas em

isolamento domiciliar no ano
passado eram 84 e nesta data
32 confirmados, além de 169
suspeitos mantidos em isola-
mento domiciliar.

Os casos descartados eram
262 situações e agora represen-
tam 5.305 casos. Os recupe-
rados descartados são 5.243
situações e ano passado 245,
avaliados a partir de exames
laboratoriais. Os números
apresentados referem-se aos
pacientes que são tratados atra-
vés do Sistema Único de Saú-
de (SUS).

Internações por covid-19 em Paraíso
em setembro se assemelham
às de 2020 em igual período

No comparativo entre os boletins de 3 de setembro de 2020 e 2021
verifica-se proximidade na quantidade de Internações por Covid-19

Reprodução

Preços de combustíveis em
Paraíso serão debatidos em

audiência pública quarta-feira
Diferença de preços em relação ao Estado de São Paulo chegam superar R$ 1,00 por litro

A Prefeitura de São Sebas-
tião do Paraíso encaminhou à
Câmara Municipal nesta sema-
na o projeto de Orçamento do
Município para o exercício fi-
nanceiro de 2022 para avalia-
ção e deliberação dos vereado-
res. O orçamento total para o
exercício do próximo ano, so-
mando a Prefeitura, Câmara e
Instituto de Previdência dos
Servidores Municipais de São
Sebastião do Paraíso (Inpar) é
aproximadamente R$ 332 mi-
lhões.

O orçamento previsto para
a Prefeitura é de cerca de R$
290 milhões — e está dentro
do que a Administração Públi-
ca esperava para o próximo
ano. Em números exatos, para
o Município o orçamento ficou
fixado em R$ 292.759.512,00;
o da Câmara Municipal é de R$
9 milhões e do Inpar R$
30.771.113,00. O orçamento é
peça fundamental para que a
Administração consiga realizar
serviços à população, além de
manter a máquina pública fun-
cionando sem nenhum proble-
ma.

Para o próximo ano, as pas-
tas que mais demandam recur-
sos continuam sendo a Saúde,
com R$ 141.468.841,00, e a
Educação, com R$ 60.401.878,
79. Conforme destaca o pre-
feito Marcelo Morais, o que
chama a atenção para o orça-
mento de 2022 é a quantidade
de recursos vinculados, recur-
sos estes que a Prefeitura já tem
que realizar os investimentos,
independente da situação – en-
tre eles os índices constitucio-
nais de 25% para a Educação e
de 15% para Saúde.

Do orçamento da Prefeitu-
ra, R$ 165 milhões são de re-
cursos próprios e R$ 127 mi-
lhões vinculados, valores que
correspondem a repasses dos
governos federal e estadual

Prefeitura encaminha
orçamento municipal

de 2022 à Câmara:
R$ 332 milhões

para a Santa Casa, Hospital
Gedor Silveira, Ação Social e
Educação.

Segundo prefeito, o orça-
mento foi muito bem detalha-
do para que a Câmara Munici-
pal não tenha dúvidas quanto à
aprovação do Projeto de Lei,
que contempla todas as pastas
com investimentos em diver-
sas obras no Município para a
construção de três creches até
o final de 2022, duas escolas,
asfaltamento da estrada e ruas
do Distrito da Guardinha, Ter-
mópolis, além de asfaltamento
de todas as ruas que faltam em
Paraíso e investimentos no Es-
porte — com revitalização e
reforma de diversos espaços
esportivos que hoje estão com-
pletamente abandonados.

“Está sendo uma dificulda-
de muito grande para a Admi-
nistração ter que tocar a Pre-
feitura com orçamento do
gestor anterior, devido à quan-
tidade de cortes. Pela primeira
vez, a Prefeitura tem recursos
para fazer investimentos, mas
não tem orçamento para
executá-los. O gestor anterior
se preocupou em fazer um or-
çamento para enxugar gelo”,
ressalta Marcelo.

Segundo o prefeito, a falta
de orçamento para concluir o
ano de 2021 está sendo um
desafio, mas a Prefeitura tem
feito o possível para manter a
máquina pública funcionando e
não deixar de prestar serviços
e realizar obras em nosso Mu-
nicípio. “Mesmo diante das di-
ficuldades, não paramos com
os investimentos na comunida-
de, entre asfaltamento de ruas
do Jardim Europa, América e
Parque Industrial, e o princi-
pal: pagamento em dia dos ser-
vidores públicos municipais
em chamada única, o que há
muito tempo não era realizado”,
finaliza.           (por Secom Pref. SSP)
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Um rapaz de 24 anos foi
preso em flagrante pela Polícia
Militar na noite de ontem (31/
8) em São Sebastião do Paraí-
so, depois de ter assaltado um
posto de combustíveis no Jar-
dim Planalto.

Por volta das 21h40 a Cen-
tral de Operações da Polícia
Militar foi informada que tinha
acabado de acontecer um rou-
bo à mão armada em um posto
de combustíveis na avenida

Rapaz é preso em flagrante após
assalto a um posto em Paraíso

Engenheiro Washington Marto-
ni.

O frentista relatou que foi
abordado por um rapaz dizen-
do que era um assalto, e lhe
passasse o dinheiro. Em segui-
da o assaltante mostrou para a
vítima uma arma de fogo pre-
ta, aparentemente uma pistola.
Além do dinheiro do caixa, exi-
giu o aparelho celular da víti-
ma, mas o devolveu, antes de
fugir, sentido bairro Jardim

Ouro Verde. Com as informa-
ções prestadas pelo frentista e
com ajuda de imagens
conseguidas, em rastreamento
policiais militares abordaram
um rapaz de 24 anos, com as
características do assaltante.

Durante a revista foram lo-
calizados em sua mochila, cer-
ta quantia em dinheiro e o si-
mulacro de arma que ele usou
no crime.

O suspeito foi preso em fla-

grante, confessou a autoria, e
o produto do roubo ao posto
foi recuperado.

Verificando o banco de da-
dos, policiais acreditam que o
rapaz pode ter sido o autor de
assalto praticado recentemen-
te em Monte Santo de Minas.
Além das características físi-
cas serem semelhantes, o sus-
peito disse que há três meses
estava na casa de um parente
em Monte Santo.

Na Rua Dr. Luiz Pimenta Neves, no Jardim Canadá, está com um de seus quarteirões com a
 pavimentação danificada  e virou ponto de despejo irregular de entulhos, isto há mais de dez anos

Sebastião Tadeu Ribeiro

Como já foi publicado pelo
“JS”, o prefeito Marcelo de
Morais herdou obras inacaba-
das e também reparos ou con-
sertos a serem feitos. Em sua
administração já efetuou pavi-
mentação asfáltica em inúme-
ras ruas de diversos bairros e
refez um quarteirão inteiro de
calçamento de blocos de con-
creto na rua Paulo Alcântara,
Vila Sta. Maria, que estava in-
transitável há mais de dez anos.

Iniciou reparos nas praças
esportivas e no Parque Infantil
localizado no Parque da Lago-
inha. Mas ainda existem inúme-
ras vias públicas que há deze-
nas de anos estão sem pavi-
mentação.

A rua Dr. Luiz Pimenta Ne-
ves, no Jardim Canadá, a par-
tir do entroncamento com a rua
Claudete Aparecida de Lima
Pereira, até o o seu final nas
proximidades da Escola Esta-
dual Paula Frassinetti, há mais
ou menos dez anos, este tre-
cho de rua está danificado.

Por este motivo vários mo-
radores que residem na rua Dr.
Luiz Pimenta Neves, procura-
ram o JS para pedir ao Prefei-
to Marcelo de Morais para ir
até está via pública e constatar
de perto os estragos que exis-
tem. A Senhora Elaine Ávila

Fernandes, uma das morado-
ras da referida rua, disse que
ela e seus vizinhos se sentem
abandonados e desprezados
pelo poder público municipal.

Cansamos de solicitar o
conserto de estragos em nos-
sa rua, principalmente aos pre-
feitos e vereadores de gestões
passadas, então, através do JS
pedimos ao prefeito Marcelo

para que tome essa providên-
cia. Confio nele, porque está
fazendo uma boa administra-
ção, enfatizou a Senhora Elaine.

Fomos à rua Dr. Luiz Pi-
menta Neves e constatamos
que realmente o estado de con-
servação da pavimentação na-
quele trecho de via pública é
sim lastimável e inadmissível,
metade ou mais da rua voltou

a ser terra batida e ponto de
descarga irregular de entulhos,
conforme registramos em
foto.

Com certeza o Senhor Pre-
feito vai resolver este triste e
vergonhoso descaso para com
os moradores do local, que são
contribuintes pagadores de im-
postos, Municipal, Estadual e
Federal.

Estado de conservação da rua
Dr. Luiz Pimenta Neves está lastimável

O Ministério Público do
Trabalho (MPT) informou ter
resgatado sete pessoas em
uma fazenda de São Sebasti-
ão do Paraíso que estariam
atuando em situação análoga
à escravidão. Segundo o MPT,
os trabalhadores estavam sem
receber salário há três meses,
cumprindo jornada de até 12
horas. Além de Paraíso, situ-
ação semelhante foi registra-
da em Bom Jesus da Penha
(MG). Nos dois casos, mais
de R$ 130 mil foram pagos às
vítimas a título de verbas tra-
balhistas e indenizações por
dano moral.

Ainda de acordo com a in-
formação do MPT, trabalha-
dores estariam há três meses
de trabalho sem receber salá-
rio, cumprindo jornada de até
12 horas. Os 13 trabalhado-
res foram resgatados de con-
dição análoga a de escravo em
duas fazendas de cultivo de

MPT resgata trabalhadores em condição
análoga à de escravo em Paraíso e região

café, sendo uma propriedade
em Paraíso e outra em Bom
Jesus da Penha.

Um dos resultados da fis-
calização foi a assinatura de
Termo de Ajustamento de
Conduta (TAC) perante o Mi-
nistério Público do Trabalho
(MPT). Os dois empregado-
res assumiram compromissos
de regularizar contratos de
trabalho, alojamentos e condi-
ções de trabalho.

De acordo com o auto la-
vrado pelo MPT, a supressão
de direitos e a degradância
das condições de trabalho e
alojamento, caracterizam a
submissão de trabalhadores a
condição análoga à de escra-
vos. “Além disso, nos dois
casos, em razão da forma de
contratação, transporte e alo-
jamento dos trabalhadores, fi-
cou evidenciada a prática de
tráfico de pessoas” declaram
os agentes da fiscalização.

Esta situação é tipificada no
artigo 149 do Código Penal
Brasileiro.

Dos 13 trabalhadores, seis
eram do estado da Bahia e
sete do Norte de Minas Ge-
rais. Todos receberam verbas
rescisórias e dano moral indi-
vidual negociado pelo Minis-
tério Público do Trabalho.

Em ambos os casos, a
equipe também emitiu as gui-
as de Seguro-Desemprego
Especial do Trabalhador Res-
gatado, pela qual a vítimas faz
jus a três parcelas de um sa-
lário-mínimo (R$ 1.100,00)
cada. Foram fiscalizados qua-
tro empregadores, sendo três
produtores de café e uma car-
voaria.

A ação fiscal teve início em
23 de agosto e encerramento
em 27, contando com equipes
do Ministério Público do Tra-
balho (MPT), de Auditores-
Fiscais do Trabalho do Minis-

tério do Trabalho e Previdên-
cia e membros da Polícia Ro-
doviária Federal (PRF). Além
de não receberem pelo traba-
lho realizado foi constatado
que as vítimas estavam mo-
rando em condições precá-
rias em situações
degradáveis.

Na fazenda em Paraíso,
foram sete trabalhadores, sen-
do dois homens e cinco mu-
lheres. Eles estavam coabi-
tando em um mesmo aloja-
mento, em condições precári-
as, onde anteriormente funci-
onava um alambique. Os fis-
cais constataram que não ha-
via local para tomada das re-
feições, nem armários indivi-
duais. Havia um único banhei-
ro compartilhado por homens
e mulheres, sem água potável,
com homens e mulheres mo-
rando em um mesmo aloja-
mento.

Também foi verificada a

existência de muitos botijões
de gás e fogões que estavam
espalhados pelos quartos, su-
jeitando as vítimas à possibili-
dade de explosão e incêndio.
Não era fornecido qualquer
equipamento de proteção in-
dividual e as frentes de traba-
lho não possuíam sanitários,
impondo aos trabalhadores e
trabalhadoras o constrangi-
mento de fazerem suas neces-
sidades no meio do cafezal.

Em Paraíso, o empregador
pagou aos sete trabalhadores
verbas rescisórias que
totalizaram R$49.100,00 e in-
denização por dano moral in-
dividual no valor de R$
3.000,00 para cada um deles,
totalizando R$ 70.100,00.

Em Bom Jesus da Penha,
foram seis trabalhadores, sen-
do um deles uma adolescente
com 17 anos.  Ela estava tra-
balhando há três meses, em
jornadas que podiam chegar a

12 horas. Segundo a fiscaliza-
ção, ninguém havia recebido
nada e estavam endividados
em um mercado da cidade,
sob o controle do empregador
que descontaria a dívida quan-
do do pagamento do acerto ao
final da safra.

“As vítimas estavam na
informalidade, não recebiam
equipamento de proteção in-
dividual, as frentes de traba-
lho não possuíam instalações
sanitárias ou local que garan-
tisse o mínimo de dignidade
para que fizessem suas refei-
ções”, relataram.

 Na fazenda em Bom Je-
sus da Penha, foi pago um to-
tal de R$ 65.066,00, sendo
R$50.066,00 de verbas
rescisórias, R$ 2 mil de dano
moral individual para cada tra-
balhador masculino e R$ 3 mil
para a adolescente do sexo fe-
minino a título de dano moral
individual.

Em Paraíso foram resgatados sete trabalhadores de condição análoga à de escravo na colheita do café

FOTOS: Divulgação MPT

Mais de R$ 130 mil foram pagos aos trabalhadores a título
de verbas trabalhistas e indenizações por dano moral

A Polícia Civil em São Se-
bastião do Paraíso está inves-
tigando para apurar as causas
que um casal foi espancado, na
noite de domingo (29/8). A sus-
peita que usou um pedaço de
maneira na agressão foi presa.
Segundo informações o esta-
do de saúde de uma das víti-
mas era grave.

A sala de operações da Po-
lícia Militar foi acionada às
23h20 com a informação que
na avenida Dárcio Cantieri,
imediações da Delegacia de
Polícia havia duas vítimas gra-
vemente feridas.

As vítimas estavam cons-
cientes e foram socorridas e
conduzidas para a Unidade de
Pronto Atendimento (UPA).

Testemunha que acionou a
PM explicou que estava cochi-
lando, quando sua amásia che-
gou ao local armada com um

pedaço de madeira e desferiu
golpes no casal que estava pró-
ximo. Depois de ser contida
por ele.

A suspeita foi presa por
policiais quando caminhava
pela avenida Darcio Cantieri.
Disse que se enfureceu com
comentários feitos sobre ela.
Afirmou que não queria atingir
o homem, apenas a companhei-
ra dele, mas acabou o acertan-
do.

As vítimas que são mora-
dores em situação de rua, fo-
ram transferidas para a Santa
Casa de Misericórdia. O ho-
mem estava inconsciente ao dar
entrada na UPA e pela avalia-
ção médica estava com feri-
mentos graves.

Perito técnico da Polícia
Civil compareceu ao local. A
autora foi conduzida ao Presí-
dio.

Casal em
situação de rua é
agredido a golpes

de madeira
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Corretor Alziro Freitas de Camargo
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PREÇOS LOTES
R$ 1.000.000 Área comercial, localizada emavenida com grande

movimento, 2000m2
R$ 32 mil Terreno Jd Hortênsias,  murado de três lados,

180m2, rua asfaltada
R$ 35 mil Lote Jd das Hortênsias, murado nos fundos, 200m2,

rua asfaltada.
R$ 58 mil Terreno Res. Santa Tereza, 10x25, todo murado,

rua asfaltada
PREÇOS R U R A I S
R$ 55 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de

2.250,00m2
R$ 130 mil 02 Chácaras Cond Cachoeira com 2250m2 cada,

total 4500m2.
R$ 250 mil  Chácara Cond Cachoeira, casa com 02 qtos, sala,

cozinha, banheiro, fogão à lenha, forno, árvores
frutíferas, área de 2.250,00m2

R$ 210 mil Sítio com 1,5 Alqueires, estrada sentido Antinha,
próximo de S.S.Paraíso, rico em água

PREÇOS RESIDÊNCIAS
R$ 75 mil Casa 02 Res Santa Tereza, 02 quartos, sala cozinha,

banheiro, terreno 200m2
R$ 78 mil Casa Bairro São Judas, 02 quartos, sala, cozinha e

banheiro, forro de PVC, terreno com 200m2
R$ 90 mil Casa Jd Itamarati, 03 quartos, sala, cozinha e

banheiro, laje, terreno 260m2
R$ 100 mil Casa Vila Helena, 03 quartos, sala, cozinha,

banheiro social, lavand COB,
R$ 120 mil Casa Bairro São Judas, 02 dormit, sala, cozinha,

banheiro social, lavand.cob, garagem div. Autos,
terreno 250m2.

R$ 120 mil Casa Lot. São sebastião, 02 dormit, sala, cozinha,
banh soc, lavand.cob, garagem, terreno 180m2.

R$ 155 mil Casa MCMV Jd Diamantina, 02 quartos, sala,
cozinha, banheiro social, garagem.

R$ 160 mil Casa MCMV Villa Verde, 03 quartos, sala, cozinha,
banheiro social, garagem.

R$ 160 mil Casa Lot. São Sebastião, 02 quartos, sala, cozinha,
banheiro social, garagem.

R$ 160 mil Casa Res. Azul Ville, 02 quartos, sala, cozinha,
banheiro social, espaço garagem 03 autos,
lavanderia.

R$ 150 mil Casa Lot. Riviera, 02 quartos, sala, cozinha,
banheiro social, garagem 02 autos, lavanderia

R$ 160 mil Casa Res. AzulVille, 02 quartos, sala, cozinha,
banheiro social, espaço garagem div. automóveis.

R$ 160 mil Casa Bairro São Judas, 02 quartos, sala, cozinha,
banheiro, terreno 300m2

R$ 145 mil Casa Vila Formosa, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro
social, terreno 300m2

R$ 150 mil Casa em Passos-MG, Bairro N.S. de Fátima, 03 qtos.
(01 suíte), sala, cozinha, banheiro social, garagem,
troca-se por casa em S.S.Paraíso - Região da Vila
H e l e n a

R$ 250 mil Casa Bairro Paraíso do Bosque, 03 dormitórios
(01 suíte), sala, copa-cozinha, banheiro social,
garagem 02 autos, porcelanato/portão eletrônico

R$ 300 mil 02 casas Jd Planalto, 03 quartos, sala, copa-cozinha,
banheiro soc, garag 02 autos , lavanderia coberta
(03 qtos., sala, copa-cozinha, banh. social, lavand)

R$ 340 mil Casa no centro, 02 dormitórios (01 suíte), sala,
cozinha, banheiro social, lavanderia, garagem 03
autos

O paraisense Antônio Lima
dos Santos, que no mundo do
futebol se consagrou simples-
mente como Lima, o coringa,
é o novo contratado do Santos
F.C. para integrar a equipe do
‘Idolos Eternos’ do time pra-
iano. O ex-jogador que no auge
de sua carreira nos anos 60 e
70 conquistou diversos títulos
com a camisa alvinegra foi re-
conhecido pela diretoria do pei-
xe da Vila Belmiro. Em soleni-
dade na terça-feira, 31 de agos-
to, o presidente do clube, An-
dres Rueda, reconheceu os
méritos de Lima que recebeu o
crachá e passa a integrar um
grupo seleto de ex-atletas que
fizeram história no time.

A chegada do coringa Lima
aos “Ídolos Eternos” foi con-
siderada como uma contrata-
ção de um reforço para o gru-
po de elite do Santos. Com a
assinatura do contrato o parai-
sense passa a integrar o qua-
dro de funcionários formados
por ex-jogadores que escreve-
ram seus nomes nas páginas de
ouro da equipe.

O elenco é formado por ex-
jogadores como Pepe, Mengál-
vio, Dorval, Edu, Clodoaldo,
Manoel Maria e Abel, já consi-
derados ídolos para a eternida-
de no clube.

O projeto foi lançado em
2014. Com isso Lima que se
torna um personagem ligado à
presidência do Santos, passa a

ter acesso a todas as ativida-
des do departamento de fute-
bol masculino e feminino
santista, onde irá compartilhar
sua experiência no mundo da
bola, principalmente como jo-
gador.

“Nós sempre estivemos
juntos. Jogando, viajando, fes-
tejando, de qualquer forma. E
agora ter uma condição dessas
com todos eles, é maravilho-
so. Estou muito feliz e agrade-
ço muito ao presidente e ao
nosso Santos, disse.

O presidente Andres Rueda
falou da importância do ato
com Lima e do momento

vivenciado por todos envolvi-
dos neste ato. “O importante é
ele estar feliz. E este reconhe-
cimento do clube vai dar mais
tranquilidade a ele e a família”,
comenta.

Rueda disse ainda que Lima
é um grande ídolo. “Fez histó-
ria no Santos e tem de ser lem-
brado sempre”, completa.

Natural de São Sebastião do
Paraíso, Antônio Lima dos San-
tos jogou por 10 anos com a
camisa santista, entre 1961 a
1971. Conquistou o Campeo-
nato Paulista sete vezes (1961-
62, 1964, 1965/1967-68-69), o
Campeonato Brasileiro seis ve-

zes (1961/62/63/64/65 e 1968).
Também foi vencedor do Tor-
neio Rio-São Paulo três vezes
(1963/64 e 1966).

Em competições internaci-
onais foi bicampeão da Taça
Libertadores e do Mundial
Interclubes (1962-63), con-
quistou ainda os títulos da
Recopa Sul Americana e da
Recopa Mundial de 1968, além
de diversos torneios pelo mun-
do afora. Entrou em campo
692 vezes e marcou 63 gols, e
dentro das quatro linhas não
atuou apenas de goleiro, pois
todas as outras posições, ele
dava conta do recado.

Paraisense Lima integra elenco
do ‘Ídolos Eternos’ do Santos F.C.

O corpo do ex-prefeito de
São Sebastião do Paraíso, Lair
Furtado, foi cremado em Ri-
beirão Preto (SP), quinta-feira,
2 de setembro. Ele faleceu aos
75 anos no final da manhã de
quarta-feira, 1º de setembro. A
prefeitura decretou luto oficial
de três dia e emitiu uma nota
de pesar lamentando o seu
falecimento.

Lair teria sentido mal e foi
encaminhado às pressas para
a Santa Casa de Misericórdia
onde recebeu os primeiros
atendimentos. No entanto, ele
não resistiu e acabou vindo a
óbito.

Lair Furtado era casado
com Dalma Mambrini Furtado,
membros de família tradici-
onais da cidade. Empresário,
atuou como diretor na indús-
tria de Carrocerias Mambrini
e posteriormente, montou sua
própria empresa a Carro-
cerias Lair, no Parque Indus-
trial I.

Na política foi vereador na
legislatura compreendida entre
os anos de 1977 a 1983. Pre-
sidente da Câmara por duas
vezes, em 1977 e depois em
1982. Em 1993 foi eleito o 37º
prefeito de Paraíso pelo antigo
PFL (Partido da Frente Liberal)

e cumpriu mandato até 1996.
A Câmara Municipal dispo-

nibilizou as dependências do
Legislativo para as últimas ho-
menagens ao político que foi
velado entre às 20h00 às
22h00.

A Câmara manteve suas

bandeiras hasteadas a meio-
mastro durante o luto oficial de
três dias.

A prefeitura emitiu nota de
pesar em que lamenta a morte.
O texto diz: “A Prefeitura de
São Sebastião do Paraíso la-
menta o falecimento do ex-pre-
feito Lair Furtado, que chefiou
o Poder Executivo Municipal
entre os anos de 1993 e 1996.
Aos familiares, ofertamos as
nossas sinceras condolências e
desejamos que o coração de
cada um seja consolado nesse
momento de dor”.

A vereadora Maria Apareci-
da Cerize Ramos também se
manifestou. “É com profundo
pesar que recebemos a notícia
do falecimento do ex-prefeito
e ex-presidente desta Casa,
Lair Furtado. Manifestamos
nossos sentimentos a todos os
familiares e amigos.  A ele,
nos-sos mais sinceros votos
de respeito e gratidão”, con-
cluiu.

Morre o ex-prefeito Lair Furtado,
corpo foi cremado em Ribeirão

Lair Furtado foi vereador, presidente da Câmara e
prefeito de São Sebastião do Paraíso entre 1977 a 1996

Abel, Mengalvio, Pepe e Lima, o Coringa da Vila,
ladeado por Jonas Eduardo Américo Edu e Clodoaldo

Pedro Ernesto Guerra Azevedo

Arquivo “JS”

O ministro da Educação,
Milton Ribeiro – acompanha-
do do secretário de Educação
Superior Wagner Vilas Boas de
Souza, inaugurou nesta sexta-
feira (3/9), os primeiros prédi-
os do Campus da Universida-
de Federal de Lavras – UFLA,
em São Sebastião do Paraíso,
em cerimônia que aconteceu
no campus da universidade em
Lavras, que também ganhou
importantes obras.

O ministro foi recebido pelo
reitor, professor João Chry-
sóstomo de Resende Junior, em
evento que contou com a pre-
sença de lideranças, como o
presidente do Sebrae Nacional,
Carlos Melles – que coordenou
como deputado federal a des-
tinação de recursos para a im-
plantação do campus; do
deputado estadual Antônio
Carlos Arantes, do presidente
da Câmara Municipal de Para-

íso, Lisandro Monteiro., e do
secretário municipal de Ciên-
cia e Tecnologia, Cícero Bar-
bosa.

Focado em engenharias pa-
ra a inovação e tecnologia e
com aulas confirmadas para ter
início em 2022, foram inaugu-
rados oficialmente no campus
Paraíso o pavilhão de salas de
aulas, os galpões de logística,
laboratórios, incubadores de
empresas; além de quadra es-
portiva e campo de futebol.
Outras obras estão em anda-
mento, como o edifício de en-
genharias e a biblioteca.

A cerimônia foi prestigiada
pelo corpo dirigente da Univer-
sidade, e contou ainda com a
presença do diretor de Base de
Alto Rendimento da Secretaria
Especial do Esporte – Ministé-
rio da Cidadania, Luiz Roberto
de Moraes Duarte; da prefeita
de Lavras, Jussara Menicucci;

da ex-prefeita paraisense
Marilda Melles, do vereador
José Luiz das Graças.

CURSOS
De acordo com a Ufla, os

cursos iniciais em São Sebas-
tião do Paraíso serão em áreas
de tecnologia e inovação, ofer-
tando 180 vagas para engenha-
ria elétrica, engenharia de pro-
dução, engenharia de software,
bacharelado interdisciplinar em
Ciência, Tecnologia, e Inova-
ção; e mestrado profissional em
Tecnologias para a Agroindús-
tria.

No Campus estão sendo
investidos recursos do Minis-
tério da Educação que somam
R$ 32 milhões. Outros R$ 26
milhões são estimados com o
valor da área e infraestrutura
que foram cedidos à universi-
dade.

(por Paulo Delfante)

Ministro da Educação inaugura
obras do Campus UFLA Paraíso
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O atleta Edmar Viana repre-
sentou São Sebastião do Para-
íso é campeão internacional de
Jiu-Jitsu na categoria Super
Pesado na disputa do Campe-
onato Internacional de Jiu-Jitsu
Esportivo, na categoria faixa
preta. A disputa aconteceu no
domingo (29/8), no Ginásio do
Ibirapuera, em São Paulo. A
competição organizada pela
Confederação Brasileira de Jiu-
Jitsu (CBJJ) marcou a volta
dos eventos organizados pela
entidade.

Edmar Viana já possui vári-
os títulos em sua carreira, en-
frentou e superou fortes adver-
sários. Foram quatro lutas
fortíssimas contra concorren-
tes de diferentes regiões do
país. “Essa competição foi para
mim a oportunidade de supe-
rar diversos desafios. Venci a
mim mesmo em grandes difi-
culdades. Depois de oito meses
sem competir foi magnífico es-
tar no pódio e com o primeiro
lugar é sensacional”, descreve.
A competição também marcou
a estreia dele na nova catego-
ria. “Foi incrível”, resume.

Edmar é dono de um vasto
currículo com vários títulos
conquistados, confirmando sua
dedicação transformada em
trajetória vitoriosa. Bicampeão
Mundial e também Panameric-
ano, ele também acumula ou-
tras conquistas como o Cam-

peonato Paulista, Mineiro e
Campeão Brasileiro.

“Faço da vida e da luta um
verdadeiro campo de batalha”,
relata. A afirmação descreve a
dura a realidade do atleta. “Na
maioria das vezes competimos
sem apoio e incentivo do esta-
do e com pouca ajuda dos ami-
gos”, observa.

Destaca que o resultado
positivo obtido é fruto de mui-

ta superação. Não fosse ape-
nas o aspecto econômico, para
bancar as despesas com ins-
crições, viagens, alimentação,
tem também a superação físi-
ca. “Mesmo com o dedo da
mão quebrado consegui reali-
zar boas lutas e saí vencedor
nas quatro disputas em que
participei. A primeira foi por
pontos e as outras por fina-
lização”, acrescenta.

SALDO POSITIVO
O campeonato realizado no

último fim de semana marcou
o retorno da Confederação Bra-
sileira de Jiu-Jitsu Esportivo
(CNJJE), ao Ginásio do
Ibirapuera, em São Paulo. O
campeonato foi disputado em
alto nível técnico e seguindo as
normas de segurança sanitária
contra o coronavírus.

O presidente da CBJJE,
Moisés Muradi, fez um balan-
ço do torneio e destacou o
crescimento do Jiu-Jitsu para
o público acima dos 30 anos e
o saldo positivo do protocolo
sanitário. “Ficamos muito sa-
tisfeitos com o Campeonato
Internacional de Jiu Jitsu e o
saldo foi mais que positivo,
principalmente por retornarmos
com nossos eventos, no Giná-
sio do Ibirapuera, que faz par-
te da história da confederação.
Conseguimos manter a segu-
rança dos atletas, abrimos par-
cialmente o acesso ao público
observando as normas vigen-
tes”, completa.

Ainda em 2021, a CBJJE vai
promover, também em São
Paulo, o Pan - nos dias 23 e 24
de outubro - e o Mundial no
mês de novembro. Em setem-
bro, a confederação desembar-
ca em Manaus para o BJJ Ama-
zonas e terá ainda a realização
do Internacional Conde Koma
em Belém (PA).

Após subir ao pódium no domingo em São Paulo,
Edmar Viana já se prepara para novas competições

Divulgação

Edmar Viana é campeão internacional
de Jiu-Jitsu na categoria Super Pesado

A reestruturação do servi-
ço de assistência social presta-
da para as pessoas em situa-
ção de rua, foi o ponto central
dos debates durante reunião
realizada na Câmara Municipal
de São Sebastião do Paraíso,
na quinta-feira (2/9). Repre-
sentantes de vários segmentos
da comunidade local foram
convidados pelo comandante
do 43º Batalhão da Polícia Mi-
litar, tenente-coronel Charles
Kerley Batista que tem demons-
trado preocupação com a aglo-
meração e influência destas
pessoas na segurança pública.
Mesmo com várias propostas
apresentadas, ficou acertada a
realização de novo encontro, em
data a ser fixada, inclusive com
a presença de outros órgãos
parceiros para novas sugestões
e ideias sobre o assunto.

A reunião na Câmara Muni-
cipal visou reestruturar a assis-
tência social que é prestada para
as pessoas em situação de rua
no município. Participantes
mencionaram situações recen-
tes de violência envolvendo
este público, inclusive com re-
latos de pessoas armadas com
faca na fila do ‘Almoço da Pro-
vidência’, segundo o vereador
Antônio Picirilo (PSL).

Houve concordância que o
atual formato de assistência so-
cial, com o fornecimento de ali-
mentação por diversos atores,
estimula a vinda de mais pesso-
as em situação de rua ao muni-
cípio - as quais muitas vezes
preferem permanecer na rua,
em vez de ir ao albergue.

Marcelo Morais relatou que

desde o início do ano tem to-
mado ações para lidar com esse
problema, mas que está encon-
trando obstáculos. Além disso,
muitas das pessoas que são
encaminhadas para sua cidade
de origem, retornam em pou-
cos dias.

A proposta do Executivo é
de criar novos regramentos e
centralizar a distribuição de ali-
mentos através da Secretaria
Municipal de Desenvolvimen-
to Social. Assim, os cidadãos
entregariam os alimentos ao
Poder Executivo, que teria lo-
cal e horário específicos para
distribuição, mediante cadastro
das pessoas em situação de rua.
Desta forma, tendo mais recur-
sos para auxiliar o público-alvo
e manter controle da situação.

Participaram os vereadores

Lisandro Monteiro (SD), An-
tônio Picirilo, José Luiz das
Graças (PRB), Luiz de Paula
(PP), Maria Aparecida Cerize
(PSDB), Pedro Delfante (PL)
e Vinício Scarano Pedroso (CI-
DADANIA), o assessor parla-
mentar Antônio Redrado (re-
presentando o vereador Mar-
cos Vitorino - PSC).

O prefeito Marcelo Morais,
os secretários municipais de
Desenvolvimento Social Ronal-
do de Carvalho, o de Seguran-
ça Pública, Trânsito, Transpor-
te e Defesa Civil João Paulo
Alves Bueno, a coordenadora
do CREAS Lívia Ricci, foram
os representantes do Executi-
vo municipal. Representando a
Polícia Militar, o comandante
do 43º Batalhão em São Sebas-
tião do Paraíso tenente-coro-

nel Charles Kerley Batista, com
os policiais Marcelo Giliard de
Jesus Silva, Bruno Dias
Rodrigues e Walter Medeiros.

Por entenderem que a so-
lução deve partir de uma ação
conjunta, decidiu-se agendar
nova reunião com a data a ser
fixada para que os debates con-
tinuem e novas propostas pos-
sam ser apresentadas.

Para o próximo encontro a
expectativa é de poder contar
com a presença de represen-
tantes de outros órgãos parcei-
ros como o Ministério Públi-
co, o CAPS Álcool e Drogas e
os cidadãos que realizam esse
trabalho de distribuição de ali-
mentos. O objetivo é o de in-
cluir todos os envolvidos na
solução e evitar rejeição às
mudanças propostas.

Representantes da comunidade debatem melhorias para
o serviço de assistência social do município paraisense

Divulgação

Comandante da PM solicita reunião para
tratar sobre pessoas em situação de rua

Foi realizada na tarde de
sexta-feira, 3 de setembro, a
primeira reunião da comissão
que vai tratar do Plano de Car-
gos e Carreiras dos servido-
res da Educação do Municí-
pio de São Sebastião do Pa-
raíso.

O prefeito Marcelo Mo-
rais e o secretário de Educa-
ção, Lucas Cândido, recebe-
ram os membros da comis-
são que irão participar dos
trabalhos. A presidente da
Comissão de Educação e
Saúde da Câmara Municipal,
vereadora Maria Aparecida

A Prefeitura de São Se-
bastião do Paraíso assinou,
quinta-feira, 2 de setembro,
contrato para a reforma e res-
tauração da Escola Municipal
Campos do Amaral, no cen-
tro. As obras terão início já na
próxima semana. O valor in-
vestido na reforma do prédio
gira em torno de R$ 1,8 mi-
lhão. A entrega da restaura-
ção à comunidade deve ocor-
rer no dia 1º de março de 2022
— dentro do calendário de
comemoração do bicentenário
de São Sebastião do Paraíso,
que vai de 25 de setembro
deste ano até 24 de outubro
do ano que vem.

A reforma e restauração
do prédio da instituição muni-
cipal de ensino é um anseio
antigo da comunidade escolar
paraisense, que estava preo-
cupada com a segurança das
crianças que estudam no lo-
cal. O imóvel — que é cente-
nário e tombado pelo patri-
mônio histórico, necessita de
reforma geral. Para isso, as
redes hidráulica e elétrica se-
rão substituídas e o telhado,
piso, paredes, calçada, sanitá-
rios, janelas e portas serão
restaurados. Além disso, a
escola ficará acessível para
todos os seus alunos, respei-
tando as leis de inclusão.

Para o secretário munici-
pal de Educação, Lucas Cân-
dido, que coordena o trabalho
de reforma junto com o pre-
feito Marcelo Morais, o senti-
mento de poder dar vida ao
projeto é “inexplicável”. “A
obra no prédio do Campos do
Amaral é um anseio da comu-

Cerize, também participou do
encontro.

De acordo com o secretá-
rio Lucas Cândido, o objetivo
dessa comissão é estudar e
propor o novo de plano de car-
reiras e remuneração do ma-
gistério e dos serviços de su-
portes pedagógicos à docência
do Município. “Este plano é
um anseio dos profissionais da
educação, que agora se tor-
nará uma realidade. Estamos
otimistas de que faremos o
melhor para os nossos educa-
dores”, comentou.

Marcelo Morais destacou

que todos os membros esco-
lhidos para compor a comis-
são têm capacidade técnica de
realizar os estudos e propor o
novo plano de carreiras e re-
muneração do magistério mu-
nicipal. “Eu sei que todos que
estão aqui presentes são tec-
nicamente muito competentes
e farão o seu melhor. Não te-
remos espaço para politica-
gem, todos trabalharão de for-
ma séria e transparente para
oferecer aos nossos servido-
res aquilo que lhes é de direi-
to”, concluiu o prefeito.

(por Secom Pref. SSP)

nidade escolar desde 2013,
momento em que eu era con-
selheiro do Patrimônio Cultu-
ral e que a diretora já com-
partilhava, durante as reuni-
ões, as necessidades de inter-
ferências estruturais. Hoje
participar do processo e vê-lo
sair do papel tem um signifi-
cado inexplicável. Temos um
planejamento sólido de respei-
to as características históricas
e faremos a restauração de
alguns pontos, que serão veri-
ficados pela comunidade ao
longo dos próximos meses”,
afirma.

Ainda segundo o secretá-
rio, para o ato de devolução
do prédio aos paraisenses,
“será desenvolvido um proje-
to de Educação Patrimonial
visando a salvaguarda da me-
mória e a história do prédio
escolar mais antigo de São
Sebastião do Paraíso, haja vis-
ta que foi inaugurado em 1916,
integrando as festividades dos
200 anos do nosso município”.

O prefeito Marcelo Morais
destacou que a obra na Esco-
la Municipal Campos do
Amaral é apenas a primeira
ação nesse sentido e que, até
2024, todas as instituições
municipais de ensino serão
reformadas. “No final do nos-
so mandato, todas as escolas
do Município terão padrão de
escolar particular. Faremos o
maior investimento na Educa-
ção da história de São Sebas-
tião do Paraíso. Tudo isso é
porque estamos firmes no pro-
pósito de devolver ao cidadão
aquilo que lhe é de direito, con-
cluiu.

Prefeitura de Paraíso começa a tratar do
Plano de Cargos e Carreiras da Educação

Comissão se reuniu pela primeira vez na tarde de sexta-feira

Bryan Felipe

Prefeitura assina
contrato para

reforma da E.M.
Campos do Amaral

Prefeitura investirá cerca de R$ 1,8 mi na
reforma e restauração da escola municipal

Bryan Felipe
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A Rede Tonin acaba de lan-
çar mais um meio de comuni-
cação com os clientes. Trata-
se do canal "Ofertas Tonin",
que está disponível no Tele-
gram, aplicativo de mensagens
que permite o envio de conteú-
dos em texto, imagens, vídeos
e áudios.

Para receber as diversas
ofertas que o grupo disponibi-
lizará diariamente, é preciso ter
o aplicativo instalado e pesqui-
sar os canais: Ofertas Tonin
Superatacado, Ofertas Tonin
Supermercado ou acessar os
links https://t.me/ofertastonin e
https://t.me/toninofertas.

"Por ter seu trabalho focado
nos clientes, o Tonin está sem-
pre se adaptando às necessida-
des deles com o intuito de cri-
ar facilidades e proporcionar
experiências positivas no ato
da compra. Por isso, trabalha-
mos uma diversidade de canais
para atendermos os consumi-
dores da maneira e onde ele
quer ser atendido. Vimos no
Telegram um grande potencial
para divulgar nossas ofertas.
Desta forma, a clientela eco-
nomiza tempo e dinheiro", ex-
plica Cleide Prates, do Depar-
tamento de Comunicação Es-
tratégica do grupo.

De acordo com a pesquisa
"Panorama sobre mensageria
móvel no Brasil", organizada

Rede Tonin é um dos maiores grupos do ramo de atacarejo do interior de São Paulo e Sudoeste de Minas Gerais

Rede Tonin lança canal de
ofertas no Telegram

pela Mobile Time em parceria
com a Opinion Box em janeiro
deste ano, o Telegram era o
aplicativo de mensagens que
mais crescia no Brasil e, na-
quele momento, estava em
45% dos smartphones dos bra-
sileiros. A tendência de alta na
base de usuários vem desde
2019.

Cleide acredita que o
aplicativo ainda é pouco explo-
rado pelo setor de varejo e
atacarejo e se mostrou mais
um meio para que o grupo co-
locasse em prática o conceito

Online-to-Offline (O2O), que
tem como foco oferecer aos
consumidores no ambiente
online mercadorias e serviços
do mundo offline, proporcio-
nando uma experiência
omnichannel, ou seja, diversi-
dade de canais. Com isso, o
ambiente virtual funciona de
modo conjunto com as opera-
ções do meio físico

"Estamos otimistas com o
lançamento do Canal de Ofer-
tas, é um caminho relativamen-
te novo para o setor em que
atuamos e traz diversas possi-

bilidades em termos de comu-
nicação com nosso público,
pois levará informações
direcionadas ao que o público
inscrito busca", afirma Cleide.

O canal servirá como uma
vitrine das ofertas do site e das
lojas físicas, impactando tanto
o consumidor mais habituado
às compras no ambiente virtu-
al como aquele que prefere
comprar em lojas físicas. "O
cliente que gosta da nossa mar-
ca, dos nossos serviços é um
só, o que estamos fazendo com
o canal, é comunicar as boas

oportunidades de compra nos
dois modelos que dispomos: o
físico e o virtual", finaliza.

Sobre a Rede Tonin - Fun-
dada em 1962 pelo empresá-
rio Luiz Tonin, em São Sebas-
tião do Paraíso a Rede Tonin
é uma empresa familiar que já
está na terceira geração de di-
retores e tem forte atuação no
interior de Minas Gerais e São
Paulo. Atualmente, a empresa
opera 18 lojas nos formatos
supermercado e cash & carry
(conhecido como "atacarejo",
fusão das palavras atacado e

varejo) e emprega aproxima-
damente 2.200 colaboradores.
Está em processo de expan-
são bastante acelerado e deve
inaugurar, ainda em 2021, no-
vas lojas em Araraquara,
Pirassununga, Porto Ferreira,
Jaboticabal, Bebedouro, São
Joaquim da Barra, São Sebas-
tião do Paraíso e mais um
Centro de Distribuição (CD)
em Jardinópolis para atender
lojas do Estado de São Paulo.
Nos próximos anos a meta é
chegar a 40 lojas.

(Assessoria de Imprensa Tonin)

O vereador Juliano Reis
(Biju) propôs na sessão da Câ-
mara, segunda-feira (30/8),
seja feita campanha de
conscientização visando mais

Biju propõe campanha visando mais
segurança para coletores de lixo

segurança para coletores de
lixo. “Eles estão sofrendo mui-
to com pessoas sem consciên-
cia que deixam ramos com es-
pinhos, vidros, agulhas dentre

outros materiais cortantes den-
tro de sacos de lixo”.

Biju salienta que por falta
da necessária separação de
materiais cortantes que devem

ser acondicionados separada-
mente, coletores a quem ele
chama de “guerreiros” “que
trabalham dia e noite, de ma-
drugada, na chuva, estão se
defrontando com esta falta de
respeito e empatia com o tra-
balho deles, e o que é pior,
estão se machucando constan-
temente”.

O vereador lembra que “são
pais de família que podem fi-
car sem trabalhar, dependendo
da gravidade do acidente oca-

sionado por pessoas irrespon-
sáveis”.

Biju disse que um coletor
lhe relatou ter se cortado com
um vidro colocado em saco de
lixo, e ao reclamar para a mo-
radora teve como resposta que
“isso era problema dele”, e
completou: “Não mandei esco-
lher esse serviço”.

Biju sugeriu sejam utilizados
os meios de comunicação que
a Câmara Municipal dispõe, por
exemplo, em suas redes soci-

ais, bem como o setor de Co-
municação da Prefeitura, de
modo a conscientizar parte da
população a não colocar no lixo
algo que possa machucar os
coletores”.

O vereador também postou
o mesmo pedido suas páginas
em redes sociais, solicitando
fosse compartilhado. “Pessoal,
peço ajuda nessa causa dos
guerreiros que mantêm nossa
Paraíso limpa”, diz um trecho
da postagem.


